

Autoridades en el Archipiélago piden prudencia y mesura

Escrito por Redacción

Viernes, 17 de Junio de 2022 17:50 -



En declaración conjunta, el gobernador del Departamento, Everth Hawkins, el alcalde de Providencia, Jorge Gari, y la comandante de la Policía Nacional en San Andrés, coronel Maria Elena Gómez, pidieron a la comunidad no emitir juicios ni especulaciones sobre lo sucedido con el menor Neiker Livingston.

Lamentando públicamente lo sucedido, las autoridades en mención informaron que aún no hay respuestas concretas que expliquen la desaparición del menor ni mucho menos su fallecimiento, y solo el resultado de las investigaciones que aún se están llevando a cabo podrán contestar dichas preguntas.

En efecto, la coronel Gómez indicó que ya se realizaron los procedimientos concernientes en el lugar de los hechos por parte de un grupo especializado de criminalística, y mediante el trabajo articulado entre la Fiscalía, la Policía Judicial y medicina legal, esperan pronto poder conocer qué fue lo que realmente sucedió.